## **EDITORIAL**

Continuamos la andadura: ¡Ya tenemos nuestro tercer ejemplar de "MoleQla"!

En la elaboración de este número han participado los alumnos de la asignatura de Química Orgánica del primer curso del grado en Biotecnología, por lo que los artículos tienen una clara orientación hacia esta disciplina de la química.

La elección de los temas a tratar ha sido libre, y resulta muy enriquecedor ver, a través de los temas elegidos por los alumnos, cuáles son sus inquietudes y preocupaciones respecto al papel que juegan los compuestos orgánicos en nuestra sociedad actual. Se nos brinda en este número una instantánea muy precisa, que nos muestra dos caras de una misma moneda, la cara amable, la de los productos naturales y los fármacos, y la cara oscura, la

contaminación, los tóxicos o las drogas de abuso.

También contamos en esta ocasión con secciones especializadas de química sanitaria, química ambiental y simulación, además de un póster que nos descubre innovadoras aplicaciones de los coloides.

Esperamos que estos contenidos sean del agrado de nuestros lectores, y sirvan para amenizarles las largas y cálidas tardes del verano.

